

15-jähriges Vereinsjubiläum



Im Anschluss an den Volkslauf fand in der Walderholungsstätte die Feier zum 15. Vereinsjubiläum statt. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierte und konnte anschließend von der Jubiläums-Torte probieren, die von Monika Hauptmann gebacken und verziert worden war. Der 1. Vorsitzende Michael Rückert lobte in seiner Ansprache die gute Teamarbeit und die 2. Vorsitzende Marion Blum und ihren Mann Michael Blum als die Hauptstützen des Vereins. Eine Kinderhüpfburg, ein Karaokeprogramm und verschiedene andere Spiele sorgten dafür, dass bei den jüngeren Mitgliedern keine Langeweile aufkam. Außerdem fand noch eine Tombola statt, bei der es T-Shirts und andere Sachen zu gewinnen gab. Essen und Trinken wurde aus der Vereinskasse spendiert.

(Amtsblatt vom 02. Oktober 2008)